

夢をもち、確かな学力を身に付け、心豊かにたくましく生きる 和泊小の子供を育てる



和泊小
= WAKON =

和泊町立和泊小学校
学校だより 12月号
令和6年12月19日
西郷先生の「和の心」を継承 和小HP



にこやかな笑顔・多くの方々との触れ合いを通して

校長 池田 裕一郎

2学期も毎朝西門であいさつをしていますと、「おはようございます。うがみやぶらあ〜。みへでいんど〜。」と、にこやかな笑顔で挨拶を返してくれる子供たち、保護者の方々、地域の方々の姿がありました。校内では、真剣な眼差しで学びに向かう子供の姿を見ることができ、心身共にたくましく成長していく姿に、嬉しさを感じました。これも、保護者の皆様や地域の皆様の本校の教育活動へのご理解とご支援、様々な行事において、子供たちとの触れ合いを通して成長を手助けしていただいたお陰であると、心から感謝申し上げます。

さて、12月14日(土)に開催しました「学習発表会」へのご参観ありがとうございました。子供たちは、クラスの仲間と一緒に発表の練習に協力しながら精一杯取り組んできました。充実感や満足感をきっと感じたことと思います。以下、講評を載せておきます。



◇1年生 音読劇「おむすびころりん」

とっても可愛かったです。学校でのお勉強、家に帰ってからの音読で、このおむすびころりんの音読劇が完成していると思いました。これからもお家で覚えるくらい音読してくださいね。1年生ありがとうございました。

◇2年生 生活科のおもちゃまつりへようこそ

かみトンボ・ゴムロケット・さかなつり・ビュンビュンカーなどいっぱいおもちゃまつりがありました。大変工夫がされていて面白かったです。お客さんでいっぱいでした。すっかりお兄ちゃん・お姉ちゃんになりましたね。来年入ってくる新1年生のお世話もきっとできますね。2年生ありがとうございました。

◇3年生 合奏「パフ」・合唱「世界が一つになるまで」

小・中音楽発表会で和泊小学校の代表として発表してくれた合奏と合唱ですね。合奏はとてもリズムがよかったです。合唱の歌詞のように、今の仲間と仲良く手をつないでこれからも元気に過ごしてくださいね。3年生ありがとうございました。

◇4年生 総合的な学習の時間 「健康のために知っておきたい8つのこと」

本のタイトルみたいで興味を持ってました。たばこ・睡眠・ゲーム・食べ物・長生き・むし歯・病気・お酒がテーマでした。生活習慣に気を付けて、少しでも健康な生活を送っていこうと感じたはずです。また、わたしも自分自身の生活を見つめ直す機会になりました。4年生ありがとうございました。

◇5年生 劇「本当の昔話」

「さるかに合戦・おむすびころりん・赤ずきん・12支」についてでした。私たちが知っている昔話と実話は少しずつ違うんですね。12支ですが干支は外国でもあるんですね。国によって動物や順番が違うことも初めて知りました。勉強になりました。5年生ありがとうございました。

◇6年生 創作劇「歴史タイムスリップ」

飛鳥時代から安土桃山時代までのことがよく分かりました。途中、ダンスもあり、ワクワクしながら見る事ができました。心をつなげて、島内一周歩こう会、卒業式、思い出に残るものにしてくださいね。

いよいよ冬休みが始まります。クリスマスやお正月など子供たちにとって楽しい行事が続きます。ぜひ、家族団欒の時間を増やしていただき、「行く年、来る年」を味わっていただくと幸いです。また、地域の方々との触れ合いも通して、有意義な時間を過ごさせていただけたらと思います。

結びに、来る新年が子供たち、保護者の皆様、地域の皆様にとって、輝かしい年になりますように祈念いたします。良いお年をお迎えください。



「魅力ある学校づくり」だより No. 8



11月26日(火)に研究授業を行いました。「断る方法いろいろ」という学級活動です。相手の気持ちを考えながらきちんと断るにはどのようにすればよいかをロールプレイ(役割演技)などを通して考えたところ、子供たちから、理由を伝える、代案を出す、言い方に気を付けるといった多様な考えが出されました。「魅力ある学校づくり」において、安心できる人間関係は不可欠なものです。今回学んだことを生かして、尊重し合

いながらも気持ちを伝え合えるいい関係を作ってほしいと思いました。

今回の研修では、県教育庁から講師を招き、「魅力ある学校づくり」や授業における生徒指導などについて学び直す機会となりました。今回の研修を通して得た学びを、これからの授業に生かしていきます。



1月の行事予定

8日(水)	始業式 PTA登校指導(～11日)	16日(木)	授業参観 学級PTA
10日(金)	ちょボラの日	17日(金)	方言の日
11日(土)	土曜授業 和魂スタディタイム	18日(土)	島内一周歩こう会(6年PTA)
15日(水)	鹿児島学力学習状況調査(～16日)	20日(月)	新1年生入学説明会
		23日(木)	子供と一緒に読書の日
		28日(火)	和中校区小中連携研修会
		30日(木)	和泊中学校入学説明会
		31日(金)	PTA役員会・運営委員会

令和6年度 児童会スローガン

「元気にあいさつ 仲良く 楽しく チャレンジ!和泊小」

11月9日（土）町小中学校音楽発表会

学校を代表して3年生が参加しました。たくさんのお客さんや大きな舞台に緊張しながらも合奏「パフ」と合唱「世界が一つになるまで」を精一杯演奏しました。講評には「声がよく出ていた。」「そろっていた。」など、子供たちの演奏のよさがたくさん書いてありました。



11月29日（金）環境教育

徳之島から講師の先生を招き、海ごみなどを含めた環境教育に取り組みました。島内で海岸清掃などのボランティア活動をしている方のお話を聞きいたり、海岸からみられる生き物を学んだりしました。たくさんの海洋ごみを片付ける様子やきれいな海の生き物などを見て、環境への意識がより高まったようです。翌日には、指導して下さった先生方と一緒に漂着物学



習と海岸清掃をしました。授業で話題になったヤシの実や珍しいモダマの種などの漂着物やアツバアサガオなどの希少性の高い植物を教えてくださいました。また、漂着ごみもたくさん集めて片付けることができました。これを機会に、沖永良部という素晴らしい環境に、今まで以上に興味をもってもらえたらうれしいです。



学校をよりよくしようプロジェクト

「魅力ある学校づくり」のために、各クラス・委員会で様々な取組をしています。右の画像は環境・美化委員会が作成してくれたかわいいクラス札です。各教室の入り口に飾ってあります。教室に入ることが、いつもより楽しくなりそうですね。



12月10日の昼休みには、「10(テン)ションアゲアゲ運動プロジェクト」と題した全校遊び(ふえおに)を運動委員会が企画・運営してくれました。200人近い鬼ごっこは大迫力。参加した子供たちの笑顔が印象的でした。委員長の山下さんは「みんなに指示を聞いてもらうのは大変だったけど、楽しかった。」と感想を話してくれました。

12月14日（土）学習発表会

準備段階から楽しそうに活動する姿が印象的だった学習発表会。自分たちで脚本を書いたり、小道具を作ったり、タブレットで提示資料を作ったりとそれぞれに工夫して、これまでに学んだことを発表できました。司会進行も放送委員会の児童が頑張りました。途中のインタビューでのしっかりした発言も感心しました。

120名以上の方々が参観に来てくださり、子供たちにとってやりがいのある環境での発表会となりました。ご参観と応援をありがとうございました。



1年「おむすびころりん」



2年「おもちゃ祭りへようこそ」



3年合奏「パフ」合唱「世界が一つになるまで」



4年「自分の力で輝く未来をつかみとれ」



5年「本当の昔話」



6年「歴史タイムスリップ」

